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Cgil, Cisl, UH 
a confronto 
sul salario 
Si apre oggi ad Ariccia il seminario uni
tario - Partecipano 330 quadri e dele
gati - Numerose divergenze nel merito 
dei problemi - gelazione di Ravenna 

700 sospesi 
alla Philips 
di Napoli 
La cassa integrazione chiesta dalla di
rezione della multinazionale per ottan
ta giorni - Nuovi incontri la prossima 
settimana - Le reazioni dei lavoratori 

ROMA — La riforma della 
busta-paga e le lince di fon
do in vista dei prossimi rin
novi contrattuali , saranno al 
centro del seminario che s: 
apre s tamane ad Ariccia. Il 
dibatt i to che si concluderà 
domani, sarà aperto da' una 
relazione di Ruggero Raven
na, d i s c u t a in segreteria e 
stesa con la collaborazione 
di una « commissione unita
ria ». I lavori (ti quali par
teciperanno '.ì'.iO quadri e de
legati sindacali, si svolgeran
no a poite chiuse, proprio 
per consentire un confronto 
il più ampio, e libero pos
sibile. Il seminario sarà, in
fatti. la sede nella quale 
CGIL. CISL e UIL dovranno 
giungere ad un approfondito 
scambio di vedute e ad una 
sintesi unitaria sulle linee ge
nerali che si int< ndono se 
pili re in vista dei contratt i 
e per affrontare la contro
versa questione della nuova 
s t rut tura del salario. 

I punti di convergenza ci 
sono, ma sono ancora molto 
cenerah. Il documento del-
l'LUR sulle politiche contrat
tuali scrive che « in rap|w>r-
to agli obiettivi e alle eoe 
ronzo che si sono date, le 
categorie realizzano, nelle 

1 piattaforme rivendicative, un 
I responsabile contenimento 
! delle rivendicazioni e la de 
I finizione dello scaglionamen 
j to degli oneri contrattuali ,>. 
I E (X)co sopra si era sotto 
| lineata « l'esigenza di un rea 
I le coordinamento confederale 

delle politiche contrattuali ». 
' Ma cosa significa concreta 
j mente tutto ciò? Su questo le 
I opinioni sono mollo diverse 
i e verranno fuori con tutta 

probabilità durante il semi
nano . 

K ancora, sulla riforma de'. 
salario: scar tata l'ipotesi di 
una vertenza generale, si 
t ra t ta ora di vedere come 
si raccorda la riforma del 
salario ai contenuti delle ver
tenze. Questo dal punto di 
vista metodologico. Sui con 
tenuti. la discussione è an 
ch'essa aperta. Anche in tal 
caso la piattaforma dell'EUR 
non entra nel merito e si 
limita ad alcune definizioni 
generali: perequazione dei 
t ra t tament i retributivi e nor
mativi: un più equilibrato 
rapjxirto tra salario diretto 
o indiretto; t ra salario con 
t ra t ta to e automatismi. Ma 
proprio sul merito, le diver
genze sono ancora ampie. 

VARESE — L'IrePhil ips ha 
annunciato l'intenzione di 
mettere in cassa integrazione 
a zero ore per o t tanta gior
nate lavorative 700 operai sui 
920 dipendenti dello stabili
mento di Napoli. 

I^i notizia è la più grave 
tra gli elementi emersi dalla 
riunione che si è svolta a 
Varese tra il coordinamento 
sindacale e la direzione del 
gruppo multinazionale che 
occupa oltre 10.000 persone 
nel settore degli elettrodo
mestici. 

Mentre la Ire Philips pre
vede stabilità occupazionale e 
produttiva, almeno fino al 
termine dell'anno, per gli 
stabilimenti di Varese, Tren
to e Siena. la decisione per 
lo stabilimento di Napoli 
contraddice palesemente gli 
impegni che il gruppo si era 
assunto per ulteriori sviluppi 
occupazionali a Napoli e si 
affianca ad una preoccupante 
reticenza di fronte alla ri
chiesta sindacale di specifica
re i contenuti dei progetti 
produttivi previsti nell'area 
meridionale. Di fronte a 
questo atteggiamento, il 
coordinamento Firn del 
gruppo ha dichiarato lo stato 
di mobilitazione in tutti gli 
stabilimenti e avviato una se
rie di confronti con enti loca

li e forze politiche. 
Un nuovo incontro avrà 

luogo a Varese il 22 maggio. 
« Non siamo disposti ad ac

cettare a scatola chiusa la 
cassa integrazione » questo il 
primo commento della Firn 
di Napoli alla decisione del
l'azienda. 

« La cassa integrazione — 
ha detto Bruno, del settore 
elettronica dell'Flm — non 
può passare senza che • l'a
zienda si impegni a presenta
re un piano per il rilancio 
produttivo dell'Ire ». 

In particolare, per l'area 
napoletana esiste un vecchio 
impegno dell'Ire Philips u 
realizzare un nuovo stabili
mento, la cui attuazione, tra 
l'altro, è bloccata per la dif
ficoltà di reperire un'area a-
deguata. Un incontro sul 
problema si svolgerà il 23 
maggio alla Regione Campa
nia con l'azienda e la Firn. 
Per il giorno precedente è 
fissato presso l'Unione in
dustriale di Napoli un altro 
incontro 

Nei prossimi giorni, infine, 
la Firn renderà nota un'ipo
tesi di piano regionale cam
pano per l'elettronica. E' 
questo, infatti, uno dei tre 
settori su cui il sindacato 
punta per il futuro sviluppo 
industriale della Campania. 

Giornata di lotta 
del Sud pel

le zone interne 
CATANZARO - - Una grande mobilitazione 
a livello meridionale: questa la richiesta dei 
sindacati bracciantili calabresi rivolta alle 
organizzazioni nazionali di categoria e alla 
segreteria regionale della Federazione unita
ria. I sindacati calabresi premono perché 
l'impegno assunto dal «overno sulla predi
sposizione di un progetto interregionale di 
sviluppo per le zone interne sia mantenuto 
e velina portato al più presto a compimento. 
Già in un incontro svoltosi il ;i febbraio 
.-corso il ministro per il Mezzogiorno, De 
Mita, si impegnò a predisporre, en t ro 60 
sriorni. il progetto per le zone interne. Di 
fronte ai continui rinvii le segreterie regio
nali della Federbraccianti CGIL, FISBA-
CISL e UISBA-UIL. ritengono necessario 
che « la vertenza si proietti all 'esterno con 
adeguate iniziative di mobilitazione u livello 
meridionale, da realizzarsi entro il corrente 
mese, per imporre il mantenimento degli 
impegni presi che sono vitali al fino dolio 
sviluppo produttivo di intere aree del Mez
zogiorno e, quindi, della Calabr ia». 

Successo delle liste del sindacato unitario 

Alle elezioni del porto di Genova 
bocciati i candidati del collettivo 

Confermati i primi risultati - Già eletti il console della Compagnia, numerosi capisezione e consiglieri 
Ballottaggio per i viceconsoli - Il sì ad un programma rigoroso - Dichiarazione di Virgilio Gallo 

Dalla nostra redazione 
GKXOVA — // completamen
to degli scrutini di questa 
prima tornata elettorale per 
il '•innovo delle cartelle socia
li della compagnia unica fra i 
lavoratori delle merci varie 
(CULMV) del porto di Geno
va Ita confermato — e raf
forzato — quella linea di 
tendenza die già si era mani
festata domenica pomeriggio, 
alla sospensione dello spoglio 
delle schede. La lista unitaria 
esce da questa votazione lar
gamente maggioritaria. In 
prima battuta, difatti, della 
lista unitaria sono stati eletti 
il console, compagno Giovan
ni Agosti, quattro capi sezio
ne Egidio Napoli per la 
« .San Giorgio ... Arturo Sila
no per la « Stefano Canzio ». 
Giorgio Balzani per i « pesa
tori P e Beniamino Peresini 
per la sezione « imballatori ». 
Sempre in prima istanza so
no stati eletti il compagno 
Riccardo Canepa, consigliere 
della sezione «. pesatori •• e 
l'indipendente Renato Stefa
nini ( t Canzio»). 

Sono già eletti, inoltre, nel
la sezione ^portabagagli », il 
capo sezione Dabene e il 
consigliere Zanone e il con 
sigliere Rondanina della se
zione « cassai e barilai». 
Questi ultimi tre erano can
didati " interni v, di sezione. 
non collegati, cioè, né con la 
lista unitaria ne col f collet
tivo portuale •». Di quest'ulti
mo in prima battuta non è 
passato alcun candidato. 

Questa netta affermazione 
unitaria è estremamente si
gnificativa non solo di per 
sé, ma, soprattutto, perchè 
queste elezioni hanno avuto. 
rispetto a! passato, caratte
ristiche per molti versi nuo
ve. Vediamole. Intanto i can
didati unitari hanno presen
tato un programma, una 
proposta complessiva incen
trata su tre punti fondamen
tali: 

1) Una precisa scelta di 
campo nella lotta contro il 
terrorismo e l'eversione, in 
difesa delle istituzioni de
mocratiche e della Repubbli
ca. 

2) La piena adesione alla 
linea sindacale scaturita dal-

l assemblea nazionale dei 
quadri e dei delegati del
l'EL'li. 

.'O Affronta i problemi del 
l'efficienza e della competi
tività del sistema portuale e 
precisa le linee di movimento 
di un processo di rinnova 
mento della compagnia come 
moderno strumenti) di parte
cipazione e di controllo ope
raio. 

In secondo luogo, il voto 
dei lavoratori portuali è stato 
più omogeneo, più compatto 
rispetto al jxissato; ciò è d'> 
vitto al fatto clic i portuali 
della compagnia sono stati 
chiamati a pronunciarsi su u 
na lista unitaria (sostenuta 
dal PCI. dal PSl e da indi
pendenti) e su un program
ma rigoroso, elaborato e di
scusso con i portuali stessi 
in decine di riunioni 

Da queste votazioni, in ul
tima analisi, viene un segnale 
che indica come siano in via 
di superamento quei molti 
personalismi che avevano 
contrassegnato le passate ele

zioni. Ed è in questa cornice 
die si colloca quel processo 
di accorpamento Ira comu
nisti. socialisti e indipendenti 
che ha consentito di giungere 
alla formazione di una lista 
unitaria di candidati e alla 
elaborazione di quel prò 
gramina sulla cui validità i 
portuali già si sono espressi 
in cosi larg". misura. Di qui 
anche il gran numero di pre 
fcrenze die hanno raccolto i 
candidati unitari. 

Ora occorre consolidare 
questa unità, estendere ed 
approfondire fra i lavoratori 
il conìronto sui contenuti del 
programma per rinsaldare at
torno ad essi, (pici processo 
unitario die già ha dato no
tevoli 'istillati, l'unto d'ap 
prodo sono le elezioni di bal
lottaggio per (incile cariche 
sociali per le quali i candida 
ti in (piesta prima tornata e 
lettorale non hanno raggiunto 
il quorum necessario (il ~>t> 
per cento più uno dei voti > 
ballottaggio che. come pre 
scrive la legge, deve svolgersi 

entro una settimana. S'ella 
seconda tornata elettorale. 
dunque, si presenteranno do 
dici candidati alla carica di 
vice console (sono sci i vice 
consoli da eleggere): sei della 
lista unitaria e altrettanti del 
«•collettivo f. Eccoli (fra pa
rentesi i voti riportati in 
iiucslo primo turno): per la 
lista unitaria Paride Balini. 
comunista C?.'if>'J). Matteo Fu 
sarò, socialista <'21SI>. Dionisio 
Federigi. comunista (1967). 
Ferruccio Maggi, socialista 
( lUtU). (', li. Bazurro, conni 
nista ilS'iT). Emilio l'apello 
socialista (IMJ.'i). Per il •.(.col
lettivo ,; Barillaro {ll'.u i. 
Bartolhìi (Tl'.i). Rossi i T.1 / ». 
Monaca (l'ili). Amanzio il'/l» 
e Bariccllt i : '/.". 

Sui risultati di questo or1 

ino turno elettorale il segre
tario generale della FILI' 
CGIL, compagno Virgilio 
Gallo, ci ha •v/asr/afo tptesta 
dichiarazione: < Anche i lavo 
rotori portuali genovesi 
quindi, come tutti i lavorato 
ri italiani, hanno respinto in 

modo chiaro le posizioni av 
venturistiche. confermando 
ed ampliando il consenso al 
tomo alla linea unitaria che 
lui come suoi cardini il "bi 
noinio" e il rinnovamento 
della compagnia. 1 risultati 
raggiunti non cancellano - -
ha proseguito Gallo ~ lo 
cause delli sbandamento che 
si e avuto in alcuni momenti 
fra 1 lavoratori del porto ili 
Genova. Occorre ora una 
maggiore iniziativa per recu
perare alla lotta unitaria 
(incile frange di lavoratori 
che sono stati fuorviati da 
}><>sizioiit contrarie agli iute 
i'e-.si della chi-.se operaia. Il 
gruppo dirigente della 

CVLMV che uscirà eletto al 
loic'ie sdraiato completate le 
elezioni, dovrà impegnarsi 
per il rilancio produttivo del 
1<> ^calo genovese con più co
raggio. eombnitendo senza 
timori le posizioni di rendita 
parassitaria, le aree di assi 
stenza improduttiva ». 

Giuseppe Tacconi 

Accordo per il contratto\Incontri dei tessili 
dipendenti case popolari]per lo sciopero del 26 
ROMA - - L'ipotesi d'intesa 
per il nuovo contra t to nazio
nale dei lavoratori dogli Isti
tuti autonomi case popolari, 
raggiunta noi giorni scorsi fra 
l'Àniacap e la Federazione 
lavoratori degli enti pubblici. 
è a t tualmente al vaglio e al
l'approvazione degli undici
mila dipendenti degli istituti. 
Il dato più importante dello 
accordo (il contra t to sca
drà il 31 dicembre '79) è co
st i tui to dall 'impegno preso 
dall ' Ist i tuto case popolari di 
definire entro il prossimo 30 
giugno il piano dei lavori in 
appalto previsti dalla legge 
513 del 1977 che stabilisce uno 
stanziamento su tu t to il terri
torio nazionale di 1.078 mi
liardi per l'edilizia economica 
e popolare, l 'introduzione del 
canone sociale o il risanamen
to dei bilanci degli Iacp. 

Con il nuovo contra t to si 
dà unitarietà nazionale al 
t r a t t amento economico, nor
mativo e giuridico del perso
nale. si comincia a mettere 

ordine nella s t ru t tura del sa
lario. si armonizza la scala pa-
rametrale adat tandola ad una 
migliore funzionalità dei sei-
vizi e produttività del lavoro. 
In particolare — si osserva da 
parte sindacale — « la defi
nizione di nuovi e più appro
priati profili professionali in 
riferimento alla ristruttura
zione degli istituti u n con
nessione anche con il passag
gio degli stessi alle Regioni. 
come previsto dalla 382 - ndr> 
e alla nuova organizzazione 
del lavoro degerarchizzata e 
di gruppo consentirà un ri
lancio della professionalità ». 

Su! piano salariale gli au
menti concordati vanno da un 
massimo di 300 mila lire a 
un minimo di 252 mila annue. 
cifre dalle quali saranno de
dotti gì: assenni personali an
nui che vanno da un mini
mo di 40 mila a un massimo 
di HO mila lire. In pratica lo 
aumento mensile sarà di 18 
mila lire mensili circa a par
tire dallo scorso 1. gennaio. 

ROMA — In preparazione 
dello sciopero nazionale di 
categoria o della manifesta 
zione di Roma del 2ti mag
gio. la segreteria della Fui 
ta (lavoratori tessili) si è 
incontrata con le rappreseli 
tanti delle organizzazioni 
femminili e le commissioni 
femminili dei partiti . Al cen
tro del confronto gli obietti
vi che i sindacati tessili si 
pongono e intendono sotto 
lineare con Io sciopero e la 
manifestazione del 21» o elu
si riassumono nella parola 
d'ordino dell'iniziativa: K per 
l'occupazione 1 culminile, por 
il piano di settore, contro il 
lavoro nero ». 

Ci ,ionn — è stato sottoli
neato nel cor.io delia minio [ 
ne dalla rappresentante del j 
la Folta Augusta Rastelli — • 
ritardi che il sindacato de- i 
ve superare rispetto alia prò | 
blomatica più generale della j 
condizione femminile. Quo J 
stione di fondo, alla quale ' 
si r ichiamano tut t i gli altri ' 

problemi, r imane quella del
l'occupazione a cui sono in 
dissolubilmente legati i fono 
meni, sempre più estesi, del 
lavoro a domicilio e del la 
voro nero. 

K" stato questo uno dei 
temi .in cui si è maggiormen
te concentrata l'attenzione 
della riunione. Pur t ra t ta t i 
do.->i di un problema specifi
co della categoria e dello don
ne investe più in generalo tut 
to il movimento. Va pertanto 
affrontato richiedendo un 
impegno più complessivo di 
tut to il movimento sindacale 
assieme a tut te le forze poli 
t iche e sociali interessato -
è detto in una nota — « al 
progresso economico e civile 
della società ». Sul lavoro ne 
ro e a domicilio, cosi come 
vai problemi relativi all'at
tuazione della leggo per la 
parità, sono s tat i decisi in
contri specifici per definire 
>\ un impegno comune delle 
organizzazioni sindacali e di 
quelle lemmimli ». 

Perché tarda il negoziato 
per i ferrovieri e piloti? 
Ancora, nonostante gli impegni, nessuna convocazione dai ministeri - Confer
mato Io sciopero nelle FS per il 25 - Silenzio Intersind per il personale di volo 

ROMA — Le vertenze con
trattuali dei lavoratori dei 
trasporti, Torrovieri t- perso
nale di volo (tecnici, assi
stenti e piloti), continuano a 
segnare il passo. Il rinvio 
degli incontri già fissati e la 
sospensione momentanea del
le azioni di lotta, decisi con 
grande .-:en>o di responsabili
tà dalle organizzazioni sinda
cali di fronte alla situazione 
determinatasi nel Paese con 
il barbaro a.-sassinio di Mo
ro. rischiano, se 110:1 inter
verranno. uni e-ircma solle
citudine. fatti nuovi, di tra
s formare in un ulteriore ap
pesantimento del clima del 
neco/iato. A completare nega
tivamente :1 quadro si sono 
poi aggiunte iniziative come 
quella presa dal pretore di 
Roma nei confronti di alcuni 
dirigenti dell'Anpac (associa
zione autonoma piloti 1. rag 
pun t i da awi s i di reato in 
concomitanza con la perqui-
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si/ione, unanimemente con
dannata dai dirigenti sinda
cali. della sede della organi/. 
za/ione autonoma. La presi
denza dell'Anpac si incontre
rà oggi con il presidente del
la Commissione Trasporti del
la Camera, compagno Liber
tini. 

Vediamo 111 concreto come 
stanno le cose. Iniziamo dai 
ferrovieri. I*a vertenza va 
avanti faticosamente da due 
anni. Risultati parziali di 111 
negabile valore sono stati 
conseguiti. Rimangono da 
sciogliere però i nodi di fondo 
anche se .-i è già manifesta
ta v riaffermata la disponi
bilità ad affrontarli in con
creto. 

Lo proposte del sindacato 
si M»no andate precisando e 
puntualizzando nel corso di 
convegni e seminari e ria 
oltre an mese sor.o state 
.sottoposte al ministro dei Tra
sporti come ba-H.v per il con-

Incontro 
al ministero 
sui prezzi 
agricoli CEE 
ROMA — Il ministro do'. 
l'Agricoltura. Marcora. ha di
scusso ieri con i rappresen
tanti delle orcan:zzaz:on; prò 
fessionali azricole iCo'dtre:::. 
Confagncoltura. Conico".:.va
lori) e con 1 responsabili 
delle eommi.-vs.oni azrarie 
del PCI. La Torre 0 del PSL 
Salvatore 1 r.stillati della re 
eente « maratona » di Bruxel
les su: prezzi comuni ed il 
pacchetto Mediterraneo. In 
relazione alla riserva su tali 
decisioni presentata dall'Ita-
li-a — informa una nota mini
steriale — le organizzazioni 
hanno espresso unanime con
senso ed apprezzamento per 
l'azione portata avanti dalla 
delegazione italiana neila dif
ficile t rat tat iva. Esse hanno 
comunque ribadito al mini
stro — prosegue la nota — 
le rispettive valutazioni sul
lo misure ricomprese nelle de 
eisioni di Bruxelles. Il nv.ni-
stro Marcora riferirà in Par-
lamento 

fronte La trattativa su uno 
dei punti qualificanti, il pre
mio di produzione, stretta
mente collegato agli altri 
tnuova organizzazione del la
voro. riforma dell'azienda, di
verso assetto contrattuale del
la categoria) proprio perché 
inconcepibile come fatto a se 
stante, disgiunto dal resto del
la piattaforma, ha subito una 
sospensione la settimana 
scorsa in seguito all'assas
sinio di Moro. 

Il ministro Vittorino Colom
bo si impegnò ad incontra
re nuovamente i sindacati per 
i primi giorni di questa set
timana. Ma ancora da! mini 
stero dei Trasporti non è 
giunta alcuna convocazione. 
Anzi il ministro rimarrebbe 
assente dall'Italia, a quanto 
risulta, fino agli inizi della 
settimana entrante. 

I sindacati che la settima
na scor.-a decisero di spo
stare di sette giorni lo scio 
pero nazionale di 24 ore del
la categoria già indetto per 
un giorno precedente il 18 
maggio, annettevano e anr.et 
tono grande importanza al
l'incontro. 

Al momento ccli'aggiorna-
nit-nto del confronto, una de 
cina di porni fa. le posizioni 
fra sindacati e ministero dei 
Trasporti erano ancora di
stanti. Raggiunta infatti l'in 
tesa >ul!a decorrenza del pre
mio a partire dal 1. gennaio 
11)78 e sulla sua entità (3»1 
mila lire mensili medie per 
ogni lavoratore» mancava da 
definire come si sarebbero re 
ponti i fondi por la copertura 
della spesa. Il governo .-oMe 
r.e\a ì.\ tesi dell'autofinanzia
mento. cioè il reperimento de; 
fondi attraxerso un aumento 
della produttività fisica e. in 
pratica, il blocco delle nuove 
assunzioni già decise. Il sin 
dacato affermava e afferma 
clic pur non escludendo la 
possibilità di un parziale au-
toTinanziamento con misure 
di razionalizzazione e di rior 
pinizzazione del lavoro, che 
richiedono comunque tempi 
lunghi, il costo del «premio> 
deve essere sastenuto dal Te
soro. 

Dall'esito del confronto su 
questo punto dipende, natu

ralmente. la conferma o la 
sospensione dello sciopero già 
proclamato dalla categoria e 
che si dovrebbe tener entro 
il prossimo 2.1 maggio. 

Passiamo all 'altro settore. 
quello del trasporto aereo. 
Risolta positivamente la ver
tenza contrattuale riguardati 
te il personale di terra, non 
si riesce ad avviare la trat
tativa con rintcrsind (conti
nua a tacere di fronte a tutte 
le sollecitazioni delle organiz
za/ioni sindacali) per le aree 
contrattuali del personale di 
volo e cioè degli assistenti. 
dei tecnici e dei piloti. An 
che il ministero del Lavoro 
con il quale l a Federazioni; 
di categoria (Fulat) ha avuto 
un incontro una decina di 
giorni fa per cercare di sb!oc 
care il negoziato, tace. Dopo 
la sospensione della settima
na scorsa il sottosegretario 
Pumilia si era impegnato a 
convocare nuovamente le par
ti per i primi giorni di quo 
sta. Ancora però alla Fulat 
non è giunto alcun invito. I-a 
stessa sorte sembra aver su
bito l'incontro programmato 
dal ministro dei Trasporti con 
l'Anpac per un esame dei 
rapporti fra aziende (Alita 
lia e Ati) e piloti. 

d i a situazione che oggetti 
va niente rischi.-, di portare 
acqua al mulino di quanti. 
all'interno delle organizzazio 
ni autonome, sembrano esse 
re alla ricerca di sempre 
nuovi pretesti per portare i 
propri aderenti tp;!oti. ma il 
discorso potrebbe valore an 
che per i ferrovieri della 
Fisafsi ad agitazioni dirette 
soprattutto contro gli utenti. 

Ancora bloccata 
la vertenza FIAT 
ROMA — Non sarebbe ser
vita a sbloccare la vertenza 
sull'orario di lavoro (la mez
z'ora di mensa per 1 turnist i) 
la riunione « al vertice » svol
tasi ieri mat t ina a Roma 
tra il vicepresidente della 
Fiat Umberto Agnelli e la 
segreteria della Federazione 
lavoratori metalmeccanici Rid
data da Galli, Matt ina e Ben-
tivogli. I . 

ne d'oro la settimana? 
Prendi un pacchetto vuoto di bilame Gillette GII 
o di lame Gillette Platinimi Plus e rispondi subito 
al Grande Concorso "Chi vincerà i Mondiali 78?" 

^—^ Partecipare è facile! Prendi un pacchetto di bilame 
Gillette- GUo di lame Gillette3 PJatinum Plus e mettilo in una busta insieme 
alla cartolina Concorso Gillette* che trovi dal tuo rivenditore oppure ad un foglio 
qualsiasi sul quale scrivi il tuo nome, cognome, indirizzo ed il nome della squadra 
che - secondo te - vincerà i Mondiali di Calcio 78 in Argentina. Spedisci a Gillette 
- Casella postale 4272 - Milano. PLATrNUMPLUS 

Qualunque sia la tua risposta, anche se non indovini, partecipi alle 
12 esfrazioni settimanali di un pallone d'oro (300 grammi!), dal 20 mar/o al 5 giugno^. Rispondi 
àubitQfparteciperai a più estrazioni e più cartoline spedisci più possibilità hai di vincere. 

Contìnua ad inviare cartoline fino al 20 giugno e se indovini la squadra eh-"* 
vincerà ai Mondiali in Argentina allora parteciperai anche all'estrazione della splendida 
Lancia Gamma 2000. 

Prima rispondi... prima vinci :i 
Argentina 78 

http://chi-.se

